

PERS

Bhabinkamtibmas Polsek Sagaranten Tingkatkan Komunikasi dengan Warga Desa Mekarsari dalam Program "AA DEDE CURHAT DONG"

Sukabumi - SUKABUMI.PERS.CO.ID

Oct 6, 2023 - 15:51



SUKABUMI - Dalam upaya memperkuat kemitraan yang erat dengan warga dan memantau situasi kamtibmas di lingkungan Desa Mekarsari, Bhabinkamtibmas Desa Mekarsari yang bertugas di Polsek Sagaranten, Aipda Asep Misbah Hambari, melaksanakan Door to Door System (DDS). Kegiatan ini menjadi salah satu wujud komitmen Polsek Sagaranten dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah binaannya.

Pada kunjungannya ke rumah-rumah warga, Aipda Asep Misbah Hambari tidak hanya sekedar memberikan kehadiran fisik, tetapi juga menyampaikan berbagai himbauan yang sangat relevan untuk mendukung kondisi lingkungan yang aman dan kamtibmas yang kondusif. Beberapa poin utama yang disampaikan kepada warga antara lain:

1. **Pencegahan Pembakaran Lahan:** Warga diingatkan untuk tidak melakukan pembakaran lahan sebagai cara membuka lahan pertanian di lingkungan Desa. Tujuannya adalah untuk mencegah terjadinya kebakaran yang dapat membahayakan keselamatan dan merusak lingkungan.
2. **Program "AA DEDE CURHAT DONG":** Aipda Asep Misbah Hambari memperkenalkan Program "AA DEDE CURHAT DONG" yang merupakan inisiatif dari Pimpinan Polres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, S.H, S.IK, M.H. Program ini menekankan pentingnya komunikasi antara kepolisian dan masyarakat, dengan salah satu kegiatan unggulannya yaitu "Jumat Curhat." Dalam "Jumat Curhat," masyarakat dapat berbicara tentang kekhawatiran dan masalah kamtibmas yang mereka hadapi.

Dalam suasana yang penuh kepedulian dan kehangatan, Bhabinkamtibmas Aipda Asep Misbah Hambari berusaha membangun kedekatan yang erat dengan warga Desa Mekarsari. Upaya ini tidak hanya bertujuan untuk meningkatkan pemahaman masyarakat tentang pentingnya menjaga kamtibmas, tetapi juga untuk memperkuat hubungan positif antara kepolisian dan komunitas setempat.

Langkah-langkah seperti ini merupakan investasi dalam menciptakan lingkungan yang aman, damai, dan harmonis di Desa Mekarsari. Polsek Sagaranten dan Bhabinkamtibmas Aipda Asep Misbah Hambari berkomitmen untuk terus mendukung kehidupan yang lebih baik bagi masyarakat Desa Mekarsari dan sekitarnya.